



秋田南ロータリークラブ

国際ロータリー第2540地区 創立1980年3月8日

2020-2021 会長 石黒 学

幹事 進藤 大

第1889回例会 2020年12月3日

プログラム

- 閉門・開始
- 開会 点鐘
- 黙想(15秒)
- 国歌・ロータリーソング
- お客様のご紹介
- 四つのテスト 心の唱和
- 今月のお祝いのご紹介
- 会長の時間
- 新会員のご紹介
- ロータリーニュース
- 会務報告・出席報告
- 米山奨学生スピーチ
- 閉会・点鐘

開門

本日のお客様

SC株式会社 代表取締役 猿田代利様
ライフデザインラボ(株) 代表取締役 櫻真寿美様

出席報告

会員数	28名
出席数	22名
出席率	78.57%

ロータリーニュース(円)

	11/17投函額	今年度合計額
ニコニコ	9,000	32,000
財団	1,000	4,000



ニコニコニュース

猿田さん 業務多忙で失礼いたします。



12月のお祝い

会員誕生日	12日 寺田俊夫さん
結婚記念日	5日 吳宮廣哉さん
	31日 北嶋洋一さん
奥様誕生日	5日 相場一宏夫人 由美子さん



米山奨学生スピーチ 『ベトナム人にはなぜホアンさんが多いのか』 ゲエンニヨホアン

ベトナムでは、ゲエンさんの人数は人口のどのくらい割合をしますか？39%つまり人口全数9600万人のうち3600万人もゲエンです。簡単にいうと40人のクラスはゲエンと呼ぶと半分近くの人が高いと元気よく手を上げてくれます。また、ホーチミンさんはご存知ですね。ベトナムの革命を指導した大大大の偉人です。本当の名字はゲエンです。ベトナム人及び世界各国にいるベトナム系の人たちは圧倒的にゲエンの名字を持っている人が多いです。ゲエンと聞いたらベトナム人だと思われるぐらい。これはベトナムのシンボルになっています。今回の話ではそもそもゲエン家の祖先は誰なのか？なぜゲエンさんはそんなに多いのか？を説明させていただきます。

ゲエンはベトナム語ではNGUYENと発音します。漢字は現在使っていませんが昔の漢字は日本語と同じで阮である。中国と北朝鮮にもこの名字の人がありますが、ベトナムほど多くない。ゲエン家の祖先に関するいくつかの説があります。

昔々、ベトナムでは名字を使った文化がなかったようです。紀元前111年に遡って(さかのぼる)中国に千年ぐらい支配される歴史が始まったことです。名字を使う概念は中国に植民地(しょくみんち)されてからとよく言われています。中国人の長い長い歴史の中で名字を使っていました。

その理由はなんと税金収集のためだそうです。例えば、ある村に太郎という名前は10人もいます。どの太郎さんがいくら税金を払ったのかその角に住んでいる人？あの川の近くの人？だとわかりにくいじゃないですか？ですから山田太郎、鈴木太郎、佐藤太郎という名前をつけて管理することになりました。ベトナムに植民してから名字を持っていない人にランダムに名字を与えたそうです。特に官僚は自分の管理する地域に住んでいる人たちを自分と同じ名字にします。ゲエンという名字は中国語でルアンと呼ばれている。これは古代からの楽器の名前です。350年代ごろ、中国ではゲエン名字を持っている官僚がいっぱいいました。ある官僚NGUYEN PHUはベトナムにやってきて周りの市民に自分の名字ゲエンを与えたからゲエンのいう名字の人が増えました。

また、別の説で968年DINH TIEN HOANG(ディン ティエン ホアン)はベトナムの最初の皇帝になりました。ディン ティエン ホアンの助かった人は武将(ぶしょう)NGUYEN BACゲエンバッックです。ベトナムの中部にあるタイン・ホア県に住んでいます。純ベトナム人のゲエンバッックは大貢献したため、首相に任命されてゲエン家を広げた。また、ゲエン家の系譜(けいふ)でベトナムのゲエン家の歴史の記録によると16世紀、19世紀ゲエン王朝の祖先として書かれたそうです。つまり、ゲエン家の祖先は100%ベトナム人です。

次は、なぜゲエンさんが多いのかについて一緒に見てみましょう。これは面白い歴史の背景がありました。長い歴史の中でいくつかの出来事からゲエン家がどんどん大きくなっています。王の名字や官僚の名字を民に与えるのはよくあるからです。ベトナムの長い歴史の中で王が変わるたびに前に統治した王の家族やその王の大のファンの官僚や武将は自分の家族を守るために名前を変えて、身をかくれる。他の名字でも良いのに、なぜゲエンを選んだのか？

それは、職を探しやすいなど、様々な曲を享受(きょうじゅ)できるからです。具体的に、1225年、LY王朝が衰退し、首相TRAN THU DOIはLY王朝を打倒(だとう)して、TRAN王朝の歴史を始まりました。TRAN THU DOIはLY家族の子孫をゲエン名字に強制的に変えさせたそうです。

1400年、HO QUY LYはTRAN王朝を打倒したとき多くのTRANの子孫を殺しました。だから、HO王朝を衰弱した後HOの子孫は復讐を恐れたためすべての人の名字をゲエンに変えたそうです。1592年、MAC王朝はほろびてMAC家の子孫も名字をゲエンに変更しました。1802年に、ゲエン王朝が権力を握ったとき一部のTRINH官僚の子孫は復讐を恐れたため、次々に名字をゲエンに変更し他の人は中国に逃げたそうです。生きたければ、ゲエンさんになれと命令しました。ゲエン王朝の法律ではゲエンという名字がある人は多くの優待を享受することができます。そのため、犯罪者は逮捕されるのを避けるためゲエンの名字に変更しました。ゲエン王朝はベトナムの歴史の中で最後の封建王朝でした。ちなみに、日本の天皇陛下の名字は何ですか？

上の理由でゲエン名字を持っている人はどんどん増えてきました。